

S p i e l b e r i c h t

Meisterschaftsspiel Rohrbach - Aigen 2 : 2, Halbzeit 2:0. / abgebrochen. /

Dieses Meisterschaftsspiel wurde am Sonntag, 9. Mai 1948 auf dem Sportplatz in Lembach ausgetragen und endete mit einem ungewöhnlichen Ausgange: Beim Stande von 2:2 trat infolge eines vom einwandfrei amtierenden Schiedsrichter diktirten Elfmeter wegen eines Fouls die Mannschaft Aigen ab, da sie sich vom Schiedsrichter benachteiligt fühlte. Es sei gleich eingangs festgestellt, dass das Spiel vom Aigner Tormann verdorben wurde, der nach einer Schiedsrichterbeleidigung in der 37. Minute der ersten Halbzeit vom Platze gewiesen wurde. In der Pause ließ dieser sich dann hinreißen und griff den Schiedsrichter, Herrn Vesely - Linz, tatsächlich an, was bei den Zuschauern berechtigten Unwillen hervorrief, zumal ja der Schiedsrichter Kriegsinvalid ist. Der Ordnerdienst funktionierte tadelloß und verwies den Aigner Tormann dann vom Sportplatze. - In der 27. Minute wurde der Verteidiger der Rohrbacher, Albert Patek, wegen eines Fouls an Mehringer Sigi vom Schiedsrichter ebenfalls ausgeschlossen, was sichtlich eine zu harte Strafe war. Unseres Erachtens hätte Patek nur verwarnt werden dürfen, da er ja sonst ein fairer Spieler ist und in diesem Spiel vom Schiedsrichter nicht verwarnt, sondern gleich ausgeschlossen wurde. - Das Spiel an und für sich sah die Rohrbacher überlegen, was im Halbzeitergebnis mit 2:0 deutlich zum Ausdruck kam. Nach der Pause waren die Rohrbacher dauernd überlegen, ohne dies aber ziffernmäßig zum Ausdruck bringen zu können. Die Aigner Mannschaft verlegte sich auf die Verteidigung und kam ganz selten vor das Rohrbacher Tor. Die beiden Tore wurden aus Einzeldurchbrüchen erzielt, welche aus Ecken entstanden. Die Rohrbacher hatten insofern Pech, als zwei scharfe Schüsse an die obere Torlatte gingen. - Kurzer Spielverlauf: Die Rohrbacher haben Abstoß und spielen gegen den Wind, setzen sich gleich in der gegnerischen Spielhälfte fest. Nach zwei Ecken, die aber abgewehrt werden können, erzielt der Rechtsverbinder Hofer für seine Farben das Führungstor. 1:0 für Rohrbach. In der 32. Minute erhöht derselbe Spieler auf 2:0, nachdem ihm Linksverbinder Sepp Eybl den Ball vor die Füße legte und Hofer scharf einschoss. In der 37. Minute wurde - wie eingangs schon geschildert - der Aigner Tormann ausgeschlossen. Die Aigner erreichen eine Ecke, die abgewehrt wird. Dann Halbzeit. Nach der Pause - vom Zwischenfall abgesehen - der Schiedsrichter wollte nur unter der Bedingung weiterspielen lassen, dass der Tormann der Aigner vom Sportplatz verwiesen wird - schießt in der 12. Minute Eybl an die obere Torlatte, ein Kopfball von Walter Fritz streicht übers Tor und ein scharfer Schuss von Eichbauer Hans geht neben das Tor. In der 19. Minute bricht der Rechtsaußen Pfleger Ernst durch, der Ball wird vom Verteidiger Gottinger abgestoppt und geht zur Ecke. Mehringer Sigi tritt den Eckball und sein Bruder sendet zum 2:1 ein. Der Tormann Külblöck hätte bei etwas mehr Aufmerksamkeit den Ball halten können. Hierauf begeht Verteidiger Patek das obenerwähnte Foul an Mehringer

Sigi. Der 20-Meter-Strafstoß wird übers Tor geschossen. Patek aber vom Schiedsrichter ausgeschlossen. Rohrbach ist drückend überlegen, die Verteidiger stehen auf der Mittellinie und die Aigner verteidigen mit vier Spielern. Bei einem Durchbruch erzielt Pfleger Ernst für seine Farben den Gleichstand. Ein Schuss der Rohrbacher streicht abermals die obere Torlatte. In der 40. Minute wird Walter Fritz unsanft vom Ball getrennt, der Schiedsrichter ordnet einen Elfmeter-Strafstoß an, was die Aigner Mannschaft zum Abtreten veranlasst.

Die Rohrbacher Mannschaft spielte nicht so gut, wie im Spiel gegen Lembach und nur die Spielweise der Aigner, voran der Tormann, verdarb dieses Spiel. - Eckenverhältnis: 6:4 für Rohrbach.

Das Vorspiel bestritten die beiden Jugendmannschaften, welches ebenfalls unentschieden endete. 2:2, Halbzeit 1:0 für Aigen. Die Tore schossen: Für Aigen: Pfleger Franz in der 16. Minute durch einen Freistoß. Den Ausgleichstreffer brachte in der 4. Minute der zweiten Halbzeit Walter Prieschl für Rohrbach zustande. Durch einen Elfmeter in der 6. Minute erhöhte Mahringer Ferdinand den Stand auf 2:1 für Rohrbach. In der 20. Minute schoss abermals Pfleger Franz aus einem Freistoß das Ausgleichstor. Dieses Spiel leitete H. Lechner - Rohrbach.

Übersicht:

Aufstellung der 1. Mannschaft:

Tor: Küblböck Franz
Verteidiger: Gottinger, Patek
Läufer: Schauer Franz, Gierlinger Franz, Eichbauer Hans
Stürmer: Strasser Hans, Eybl Sepp, Walter Fritz, Hofer Hans,
Schacherreiter Ludwig.
Tore: Hofer /2/.

Aufstellung der Jugendmannschaft:

Tor: Wagner Gustl
Verteidiger: Barth Franz, Habringer Walter
Läufer: Prieschl Kurt, Küblböck Josef, Neu Hans
Stürmer: Wiesinger Hans, Prieschl Walter, Barth Gerhard,
/Prieschl Kurt/, Mahringer Ferdinand,
Schacherreiter Herbert.
Tore: Walter Prieschl, Mahringer Ferdinand /Elfer/.

Fahrt mit Auto des H. Wasserbauer, Rohrbach.

Spesen: 150.- Schilling
40.- Schilling Schiedsrichter.